



Informationen für die Gästefans

zum Fußballspiel SpVgg Greuther Fürth – 1. FC Nürnberg
am Sonntag, 25.02.2024 um 13:30 Uhr

Liebe Fans des 1. FC Nürnberg,

gemeinsam mit Ihnen freuen wir uns auf ein spannendes Spiel unserer beiden fränkischen Traditionsvereine. Als Polizei sind wir neutral und drücken beiden Seiten die Daumen. Genaue Unterschiede machen wir jedoch zwischen friedlichen und gewaltsuchenden Fans.

Natürlich haben wir Verständnis für die Unterstützung Ihrer Mannschaft, jedoch werden wir gewalttätige Aktionen nicht zulassen. Auch wenn die Emotionen bei dem Einen oder Anderen noch so hohe Wellen schlagen, rechtfertigen sie keine Gewalt. Bei körperlichen Übergriffen oder Sachbeschädigungen werden wir daher konsequent einschreiten.

Respektieren Sie bitte auch die Fans der anderen Mannschaft und unterlassen Sie Provokationen, welche Ausschreitungen nach sich ziehen könnten. Sie leisten damit einen erheblichen Beitrag zur Sicherheit im und um das Stadion sowie im gesamten Stadtgebiet.

Bitte helfen Sie mit, dass auch das kommende Derby zeigt, was Fußball in Franken auszeichnet: Tradition, Respekt, Leidenschaft, Fairplay und ein sportlicher Wettkampf, der nur auf dem Rasen stattfindet. Wir bitten Sie in diesem Zusammenhang um Beachtung nachfolgender Verhaltenshinweise und Empfehlungen.

Vielen Dank!

Allgemeines zum Stadion

Am Spieltag wird rund um das Stadion ein hohes Zuschaueraufkommen herrschen. Um zügig und ohne unnötigen Zeitverlust ins Stadion zu gelangen, gehen Sie bitte gezielt zu den jeweiligen Eingängen.

Für **Kartenbesitzer der Blöcke O und P** ist dies der Gästeeingang in der Flurstraße (**roter Kreis ●** in beiliegender Übersichtskarte). Kartenbesitzer aller anderen Zuschauerblöcke erreichen ihren Eingang („Eingang Süd 2“ - ehemaliger Gästeeingang) im Laubenweg am bequemsten, indem sie zu Fuß von der Erlanger Straße über die Mauerstraße kommen (**rotes Dreieck ▲** in beiliegender Übersichtskarte).

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass in Stadionnähe keine öffentliche Möglichkeit vorhanden ist, das Fußballspiel im Fernsehen - auch nicht im Rahmen eines „Public-Viewings“ - zu verfolgen.

Außerhalb des Stadions stehen keine Toiletten zur Verfügung. Aus diesem Grund bitten wir Sie im Namen der Anwohnerinnen und Anwohner, Ihre Notdurft in den Toilettenanlagen im Stadiongelände und nicht etwa im Umfeld zu verrichten.



Anreise mit Pkw

Für alle individuell mit dem Pkw anreisenden Fans steht der IKEA-Parkplatz in der Hans-Vogel-Straße als Parkmöglichkeit zu Verfügung.

Anreise mit dem öffentlichen Personennahverkehr

Die Anfahrt mit der U-Bahn erfolgt von Nürnberg nach Fürth mit den regulären Linienverbindungen. An der Haltestelle „Stadtgrenze“ können Sie bequem auf **Shuttle-Busse** umsteigen, die Sie **direkt zum Stadion** bringen.

Den Teilnehmern eines eventuellen Fanmarschs des 1. FC Nürnberg wird empfohlen, bis zur U-Bahnhaltestelle „Stadthalle“ (direkt neben dem ehemaligen „Saturn“) zu fahren. Optional werden an dieser Haltestelle im Zeitrahmen des evtl. Fußmarsches kostenlose Shuttle-Busse für den Transfer zum Stadion angeboten, welche Sie zur Haltestelle „Poppenreuther Straße“/„Laubenweg“ befördern. Von dort gelangen Sie fußläufig über den Laubenweg und die Alte Reutstraße in wenigen Minuten zum Gästeeingang in der Flurstraße.

Abreise

Zur Erleichterung der Abreise nach dem Spiel stehen für Sie als Gästefans im Bereich „Alte Reutstraße“/„Flurstraße“ wieder kostenlose **Shuttle-Busse** bereit.

Personenkontrollen

Personen/Personengruppen, die sich aggressiv verhalten, müssen mit intensiven Kontrollmaßnahmen rechnen. Gleiches gilt bei Verwendung von Pyrotechnik, auch außerhalb des Stadions.

Bei **Fragen/Problemen** am Spieltag können Sie sich jederzeit an die eingesetzten Polizeikräfte wenden. Diese werden sich Ihres Anliegens annehmen und sich bestmöglich darum kümmern.

Helfen auch Sie mit, dass wir sportlich fair, engagiert und respektvoll miteinander umgehen und damit den Spaß am Fußballsport erhalten. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Polizei Fürth

